

## Comités de viviendas y autoridades visitan terreno para la construcción de viviendas en Papudo

El sueño de la casa propia cada vez se ve más cerca para más de 260 familias de Papudo, quienes, tras las últimas gestiones de la alcaldesa Claudia Adasme han logrado conseguir terrenos para dar soluciones habitacionales y por lo mismo, este jueves sus representantes pudieron visitar el lugar donde se tienen proyectadas las futuras viviendas. En dicha ocasión, las directivas del comité de vivienda Dayot y Los Lilenes se reunieron junto a la alcaldesa y el Seremi de Vivienda y Urbanismo, Felipe Vergara, para establecer una hoja de ruta, que permita dar inicio al trabajo que ayudará a concretar este proyecto.

Los participantes se congregaron en una mesa técnica con el fin de establecer los pasos siguientes que permitan comenzar a ver los avances del proyecto, revisar la situación técnica del terreno, las condiciones actuales de los vecinos pertenecientes a ambos comités y establecer los compromisos municipales y gubernamentales para poder concretar prontamente este proyecto que ha tenido a la comunidad esperando por más de 18 años.

### Anuncio Patrocinado

Tras recorrer el lugar, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que “Estas son excelentes noticias para la comuna de Papudo, este es el compromiso que ha asumido esta nueva administración con cada uno de los comités de vivienda y con cada uno de los vecinos y vecinas que hoy están en esta situación, de no contar con una vivienda propia. Creemos que ir generando esta ruta de trabajo es lo que nos va a permitir prontamente ir concretando la solución habitacional para cada una de las familias de esta comuna. En esta proyección nosotros entendemos que deberíamos dar una solución habitacional en una primera instancia al comité de vivienda Los Lilenes y en una segunda instancia al comité de vivienda Dayot, pero debemos trabajar en conjunto, sabemos que estos son trabajos a largo plazo por lo cual, debemos ir avanzando en cada uno de los caminos, en cada una de las rutas y es lo que yo decía que convergen en un solo camino que es una solución habitacional para todos los comités de vivienda de la comuna de Papudo”.

Por su parte, el Seremi de Vivienda y Urbanismo, Felipe Vergara agregó que “Efectivamente estamos en la comuna de Papudo el día de hoy, trabajando en una mesa técnica junto a la alcaldía, la alcaldesa Claudia Adasme, personal de Serviu, yo como seremi de Minvu porque estamos super preocupados y con todas las ganas de poder avanzar, en proyectos habitacionales acá en la provincia de Petorca. Sabemos que tenemos una deuda hace muchos años con los habitantes de este territorio y es por eso, que estamos acá en Papudo, en terreno, trabajando con los vecinos, trabajando con la alcaldesa porque se vienen grandes proyectos para Papudo, estamos trabajando con dos comités, el comité Los Lilenes

y el comité Dayot en donde estamos diseñando sus proyectos habitacionales para posteriormente, ingresarlos y ver la factibilidad que permitan construir sus casas".

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Para finalizar, el vicepresidente del comité Los Lilenes, Francisco Ramírez se mostro muy contento y mencionó que " Hoy tuvimos una reunión muy buena para el beneficio de las familias de Papudo, se consolidó ya un proyecto que llevamos hecho nosotros, con un anteproyecto aprobado, se afianzó para llevarlo adelante junto a las autoridades para 120 familias y se está trabajando en un terreno que nosotros conseguimos para la otra unión comunal para empezar el trabajo y los pasos a seguir en cuanto a normalizar el terreno, para comenzar un anteproyecto y el trabajo con las familias. Nosotros llevamos años y con el apoyo de la alcaldesa y del seremi, que se agradece que este acá porque nunca habíamos tenido al seremi acá, se sacaron conclusiones muy buenas y llevamos a cabo un proyecto que será de dos etapas donde el apoyo de ellos será fundamental para llegar al fin que es la solución habitacional de la familia. Creo que hoy ha sido una de las reuniones más fructíferas en mucho tiempo".

Cabe señalar que, los proyectos de vivienda estarán emplazados en un sector del Parque Urbano que pertenece a bienes nacionales y que fue cedido para este proyecto y la segunda parte, en terrenos militares los que, en septiembre, el ejército dio a conocer la disposición de transferirlos para viviendas sociales.

Comités de viviendas y autoridades visitan terreno para la construcción de viviendas en Papudo



Comités de viviendas y autoridades visitan terreno para la construcción de viviendas en Papudo



Comités de viviendas y autoridades visitan terreno para la construcción de viviendas en Papudo



y tú, ¿qué opinas?